

nouveaux et solennels témoignages de leur amour et de leur inviolable attachement à l'Eglise ?

C'est que, au mois de juin prochain, doit avoir lieu, à Paris, la célébration du centenaire de la Révolution française. A cette occasion, la ville de Paris va être le théâtre des démonstrations les plus hostiles à Dieu, au règne social de Jésus-Christ, à l'Eglise et à la Papauté. De toutes les parties de la France et du monde entier, les adeptes de la Révolution et de la Franc-Maçonnerie vont accourir à l'appel de leurs frères pour fêter cet anniversaire néfaste, pour exalter les droits de l'homme et les progrès modernes, pour célébrer les prétendues victoires remportées sur l'Eglise, pour chanter le triomphe de l'erreur sur la vérité, et pour organiser contre la religion de Jésus-Christ la lutte la plus acharnée qu'elle ait jamais eu à soutenir.

C'est pour contre-balancer le redoublement de haine et de rage que cet odieux anniversaire excitera chez les ennemis de l'Eglise, que les missionnaires de N.-D. de Lourdes convient les pèlerins à venir en plus grand nombre que jamais offrir, dans le sanctuaire miraculeux de Marie, leurs adorations et leurs hommages à Jésus, Fils de Dieu et Roi du monde.

De leur côté, les RR. PP. Jésuites invitent toutes les familles chrétiennes à se consacrer au Cœur de Jésus, le 17 juin prochain, jour où l'on célébrera le centenaire de juin 1689.

De plus on organise, pour le 20 juin, un pèlerinage national à l'église du Sacré-Cœur de Montmartre, à Paris, et un autre grand pèlerinage à Paray-le-Monial, pour le 28 du même mois.